

Albanie : augmentations salariales pour les forces de sécurité intérieure et l'administration pénitentiaire

Description

Le gouvernement albanais prévoit des hausses salariales historiques pour les employés du secteur public. Un volet de ces augmentations s'appliquera aux forces de sécurité intérieure et à l'administration pénitentiaires.

Le Premier ministre Edi Rama a choisi de communiquer sur ces hausses de salaires lors d'une réunion convoquée pour l'occasion le 8 avril 2023. Le ministre de l'Intérieur Bledi Çuçi et le ministre de la Justice Ulsi Manja ont assisté à cet événement au cours duquel le chef de gouvernement a rappelé qu'une augmentation était déjà intervenue en 2022, mais qu'il s'était engagé à poursuivre l'effort de revalorisation : il était donc là pour montrer qu'il tenait parole, avec une hausse significative des salaires, que l'on pouvait qualifier d'historique. Ces hausses intervenaient maintenant car les conditions financières étaient désormais réunies.

Elles concerneront 12 120 employés de la Police nationale et de la Garde républicaine, ainsi que 3 566 surveillants pénitentiaires. Elles interviendront en deux étapes, l'une immédiate, l'autre dans un an. E. Rama a cité quelques exemples concrets pour les hauts fonctionnaires de la police : l'inspecteur général (directeur des services) qui percevait 139 375 leks (1 235 euros) sera rétribué à hauteur de 187 500 leks (1 661 euros). Le salaire du contrôleur général passera de 113 375 à 137 500 leks (de 1 004,5 euros à 1 218 euros), ceux des commissaires de 83 000 (735 euros) à 112 500 leks (997 euros) et, enfin, le grade de premier inspecteur sera revalorisé de 77 055 (683 euros) à 97 500 leks (864 euros).

Sources : ATA, Top Channel, OraNews

date créée

15/05/2023

Champs de Méta

Auteur-article : Stéphan Altasserre